



Quito D.M., 21 de enero de 2021

Doctor

René Bedón

**Presidente de la Comisión de Uso de Suelo
CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO**

En su despacho.-

De nuestra consideración:

Reciba un cordial saludo de parte del Colectivo Pata de Gallo, un grupo de profesionales y moradores de la parroquia de Cumbayá, titulares del proyecto Circuito Cumbayá.

A lo largo de los últimos años, nuestro Colectivo ha trabajado en la identificación, gestión y promoción de iniciativas y proyectos que aporten a la calidad de vida de los habitantes de la parroquia. El Circuito Cumbayá busca convertir espacios inaccesibles en espacios públicos y promover la movilidad sostenible de la parroquia por medio de la conexión de los principales polos comerciales del centro de Cumbayá.

Como parte de este proceso, se ha identificado que una de las intervenciones prioritarias para completar el Circuito Cumbayá, es la Estación de Transporte Público, equipamiento que permitirá reordenar la movilidad del centro de la parroquia y mejorar la calidad de este servicio público para todos los usuarios. La priorización de este proyecto resulta de la necesidad que por años ha manifestado la ciudadanía, así como el GAD parroquial de Cumbayá, y de la respectiva confirmación de los órganos rectores de la movilidad en el Distrito Metropolitano de Quito. Sin embargo, la limitada capacidad financiera de la Municipalidad no permitió que el proyecto pueda concretarse antes e, incluso, se evaluó la posibilidad de habilitar una estación provisional que no cumplía con los requerimientos mínimos operacionales requeridos.

Ante estas circunstancias y en concordancia con los objetivos que persigue el Circuito Cumbayá, desde el año 2019 impulsamos la articulación de actores públicos y privados para que este proyecto se haga realidad, con todas las características técnicas necesarias para que tenga el carácter de definitivo. Como resultado, el proyecto urbano arquitectónico TOMORAGUADUA que próximamente será conocido en el seno de la Comisión de Uso de Suelo propone entre sus aportes urbanísticos la cesión de suelo y la construcción de este importante equipamiento.

Por los antecedentes expuestos, en nuestra calidad de diseñadores del anteproyecto de la Estación de Transporte Público de Cumbayá y titulares del proyecto Circuito Cumbayá, solicitamos que la Comisión de Uso de Suelo nos



permita realizar una exposición del proyecto en la sesión en que sus miembros conozcan sobre este tema.

Seguros de contar con su respuesta favorable, le damos las gracias por su atención.

Atentamente,

Michel Dreyer Proaño
Colectivo Pata de Gallo